## Le sport c'est essentiel!

Le sport est essentiel au bien-être et au développement de chaque individu. Il fédère, crée du lien et c'est dans cet objectif d'accompagnement que la Ville redouble d'efforts pour favoriser les actions proposées. Aujourd'hui nous comptabilisons près d'une quarantaine associations sportives et ce chiffre est en constante augmentation avec l'arrivée de nouvelles pratiques sur la commune comme le Kin-ball, le cirque et les activités de bien-être. Nous pouvons nous réjouir de l'enthousiasme des Chalonnais à l'égard du sport.

Cette année 2024 est marquée par les jeux olympiques et paralympiques. En avril dernier la ville a accueilli le bus tour 2024 de la Région. Chalonnes a été sélectionnée pour bénéficier des animations à destination des écoles et des familles. Le Conseil Municipal des Jeunes, accompagné par le service des sports, le Spot et les élus, ont participé à l'organisation de cette journée. Le village olympique installé au stade Gaston Bernier a permis de faire profiter de nombreuses activités telles que le tir à l'arc, le mur d'escalade, l'escrime et le handibasket qui ont connu un franc succès.

Chalonnes dispose d'équipements de qualité utilisés par des milliers de sportifs comme le terrain synthétique, le dojo, la salle de gymnastique, la piscine... Ces équipements sont régulièrement entretenus et améliorés par les services de la Ville (nouvel éclairage leds dans la salle du tennis de table, réfection à venir des terrains extérieurs de tennis...). La municipalité est partie prenante depuis janvier 2023 dans le projet du Semi-marathon de l'île organisé par le COS Athlétisme et prévu le 29 septembre prochain.

L'engagement de la municipalité se concrétise notamment dans l'attribution des subventions (en 2024 elles s'élèvent à 32 060 €, 15 % de plus par rapport à l'année 2023). Le budget annuel, sous différentes rubriques (entretien, soutien logistique, maintenance des structures, aide des services apportée lors de manifestations), dépasse les 100 000 €.

Durant la saison estivale, des évènements se sont déroulés à la piscine, au Spot et au centre de loisirs. Ils sont régulièrement proposés aux enfants et jeunes pour s'épanouir autour du sport (Pool party, jeux géants, camps sport...). Des activités pour tous les styles et tous les âges !

En parallèle des activités sportives, nous devons souligner l'engagement et l'aide des bénévoles au sein des associations.

Les élus de la majorité soutiennent les associations et félicitent leurs nombreux bénévoles sans qui rien n'est possible. La municipalité est à l'écoute et se fait le « relais » dans la réussite des projets et des saisons sportives. C'est de cette manière que nous travaillons et collaborons ensemble depuis plusieurs années.